



Trabajadores del Poder Judicial protestan en el INE

Criticaron la reforma en la materia y el arranque del proceso para elegir ministros en las urnas

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

En medio del banderazo del proceso electoral de jueces, cerca de 400 trabajadores de juzgados y tribunales de la Ciudad de México se manifestaron afuera de la sede nacional del Instituto Nacional Electoral (INE).

Mientras las autoridades electorales entonaban el Himno Nacional en la ceremonia cívica del arranque de este proceso, en la esquina de Viaducto Tlalpan y Periférico retumbaron las consignas y tambores de los inconformes contra la reforma judicial.

Bajo las consignas “juez votado, corrupto asegurado”, “el juez por elección sólo daña la nación” y “proceso electoral, retroceso nacional”, mostraron su oposición a los primeros comicios que se deberán llevar a cabo el primero de junio de 2025.

La insistencia se mantuvo durante todo el tiempo que transcurrió la ceremonia cívica dentro

de las instalaciones del órgano electoral, y una vez que concluyó, los manifestantes llevaron a cabo bloqueos intermitentes sobre Periférico Sur, causando caos por momentos en esta importante avenida de la Ciudad de México.

Cuatro horas de tambores y consignas

La manifestación duró hasta el mediodía, por lo que se desarrolló durante cerca de cuatro horas, las cuales fueron insuficientes para detener el arranque de este proceso, que le llevará 250 días al INE para su planeación antes del primero de junio de 2025.

Con pancartas y mantas acusaron que al votar por jueces en elecciones populares habrá mayor corrupción y menos acceso a la justicia.

Sin embargo, el número de manifestantes fue menor a los que protestaron el pasado 11 de septiembre en el Senado, cuando se aprobó la reforma judicial.